

調理にチャレンジ!

JAちばみどり食育事業

11月6日、JAちばみどり青年部の主催で、日吉小学校の1年生から3年生が参加して、さつまいもの収穫体験が行われました。

また、11月20日には、収穫したさつまいもを使用した調理体験が日吉小学校で行われ、JAちばみどり女性部の指導のもと、1年生から3年生が調理にチャレンジしました。

児童たちは、でき上がった「茶巾しぼり」と女性部のみなさんが調理した「米粉のシチュー」で味覚の秋を楽しみました。



食べて学んで地産地消

学校給食交流事業

11月22日、南条小学校と日吉小学校、大総小学校の全校児童を対象に町農業振興会青年部会主催の学校給食交流事業が行われ、同女性部会の協力のもと、部会員が学校で児童と一緒に給食を食べました。

当日の学校給食の献立には、地産地消メニューとして数多くの町内産農産物が使用されました。給食後には、部会員が地産地消メニューに入っている野菜に関するクイズや、児童が考えた質問に答えたりなど元気に楽しく交流しました。

横芝光スマイル☆ガールズ準優勝!

ノースカップミニバスケットボール大会

11月23日、さんぶの森中央体育館でノースカップミニバスケットボール大会が開催されました。当町から、横芝光スマイル☆ガールズ(女子)が出場し、見事準優勝しました。

今年度は、春・夏・秋の大会では第3位でしたが、初の決勝進出となりました。



「寄席」を体験!

少年芸術教室

11月24日、東陽小学校体育館で少年芸術教室が開催されました。

今年度は、町内小学校5・6年生を対象に、株式会社伝統芸能オフィスのみなさんによる寄席が行われました。

児童が落語家になりきって行った小唄は笑いを誘い、プロの方々による落語や曲芸は会場を多めに盛り上げ、貴重な一日となりました。

